

Concours KANGOUROU

Posté le Mardi 04 Mai 2010, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Cette année, les élèves des classes de cycle 3 ont participé au concours kangourou. Il s'agit d'un jeu de mathématiques créé en 1991 sur le modèle du concours national australien (d'où son nom). Il a été étendu à toute l'Europe et ailleurs et réunit maintenant près de 4 millions de participants dans le monde. Il comporte 24 questions à choix multiple de difficulté croissante, proposées le même jour dans tous les établissements scolaires.

Ce matin, les trois premiers élèves de chaque niveau ont reçu leur prix. Un grand bravo aux lauréats et à tous les participants.

CE2



zeme Nidoua REHARMOU (CE2)
CM1



zeme Paino Basu (GACB/COM)
CM2



Mots clés: [CM2](#) , [CM1](#) , [CE2](#) , [laureats](#) , [kangourou](#) , [concours](#) , [mathématiques](#) , [Sainte-Je](#)